

Las enfermeras y enfermeros son clave en la promoción de la salud y la prevención de enfermedades además de la columna vertebral de los sistemas de la atención sanitaria en todo el mundo. Trabajan en primera línea y a menudo son los héroes olvidados en los servicios de salud.



Feliz día de la enfermería

Nuestras enfermeras. Nuestro futuro

A pesar de ser la columna vertebral de la asistencia de salud, la enfermería se enfrenta a menudo a limitaciones financieras y a la infravaloración social. El CIE ha decidido centrar el Día Internacional de la enfermera 2024 en el poder económico de los cuidados con el objetivo de cambiar las percepciones y demostrar cómo la inversión estratégica en enfermería puede aportar considerables beneficios económicos y sociales.



Según la OMS: la enfermería "abarca los cuidados autónomos y colaborativos de personas de todas las edades, familias, grupos y comunidades, enfermos o sanos y en todos los entornos. Las enfermeras están en la línea de acción en la prestación de servicios y desempeñan un papel importante en la atención centrada en la persona"